INFRAESTRUCTURAS

El aeródromo de Garray podría entrar en funcionamiento en sólo unos días

El aeródromo de Garray podría entrar en funcionamiento en unos pocos días, según aseguró ayer Antonio Yepes, representante de la empresa concesionaria de las instalaciones Airman.

víctor M. García. Soria | Según Yepes, el último paso del complicado proceso es la firma definitiva por parte del director general de Aviación Civil. "No sabemos si tardará en firmar dos, tres, cuatro días o una semana. Lo que tenemos claro es que cuando veamos la rúbrica en el documento vamos a operar de inmediato", ha asegurado.

De momento, las actividades se van a centrar en el aspecto formativo de pilotos, paracaidismo, vuelo a vela o sin motor, entre otros. Del mismo modo, se va a ofrecer un servicio de vigilancia medioambiental en virtud de un convenio que la empresa va a firmar esta misma semana con la Asociación de Avionetas de Moncayo (Avimon). Como ya anunció la asociación en su día, Airman se va a encargar de vigilar el espacio aéreo para tratar de controlar las avionetas que, según mantiene, evitan la formación de tormentas en amplias zonas de la provincia, especialmente en las inmediaciones del Moncayo. Yepes también ha ofrecido los servicios de la empresa para actividades de todo tipo, incluidas las de vigilancia forestal y servicio de extinción de incendios.

Por otra parte, la Diputación Provincial denunció ayer ante la Guardia Civil la sustracción de once ventanas del edificio central del aeródromo de Garray. Según ha señalado Domingo Heras, vicepresidente de la institución provincial y encargado de trasladar la denuncia, el robo pudo producirse en la noche del viernes al sábado, calificando el suceso de "extraño" al llevarse las ventanas sin producir ningún otro daño de relevancia. "Los marcos los han dejado intactos. Ya hemos dado orden de reponer las ventanas. El valor de lo sustraído es inferior a los 6.000 euros", ha señalado.

Efrén Martínez, dispuesto a repetir

Efrén Martínez, presidente de la Diputación Provincial, ha mostrado su disposición a repetir al frente de la institución provincial si así lo decide su partido, el PP, tras las próximas Elecciones Municipales. Martínez aclaró que previamente deberá conocerse el contenido de las listas, pues para poder optar al cargo hay que ser alcalde o concejal. En este sentido, no aclaró si iría en la candidatura de la capital, como en esta legislatura, o lo hará por otro municipio como Garray, situación que ya se dio anteriormente. De cualquier modo, sí descartó ir de número uno en la localidad garreña como se había rumoreado días atrás.

Por otra parte, como responsable de su partido en la confección de las listas en la provincia, recordó las dificultades para encontrar candidatos en pueblos con sistema de concejo abierto, que únicamente tienen al alcalde; en el conjunto de la provincia hay cien localidades de este tipo. Tampoco pasó por alto el problema que se presenta en Ayuntamientos integrados por siete ediles, pues debe conformarse una candidatura completa al votarse en su totalidad.